

AVANZANDO EN LA FIRMA DE CONVENIOS

Odontología de Universidad de Talca estrecha lazos con Universidad de Michigan

TALCA. Con el fin de fortalecer lazos y compartir conocimientos y experiencias disciplinares, autoridades de la Facultad de Odontología de la Universidad de Talca, en Estados Unidos, visitaron la Universidad de Talca. Durante su estadía interac-

tuaron con estudiantes y académicos de la casa de estudios superiores, visitaron clínicas y residencias de personas mayores, donde observaron de cerca el modelo de atención domiciliaria en el programa de especialización en odontogeriatría.

Los profesores visitantes destacaron la cálida acogida y el entusiasmo de los estudiantes, al tiempo que indicaron que la colaboración con la Universidad de Talca surgió como una oportunidad para expandir nexos globales, en especial en Latinoamérica. "Chile fue uno de los países donde la Universidad de

Michigan expresó interés en desarrollar relaciones más estrechas. Con la Universidad de Talca rápidamente vimos la posibilidad de una colaboración a largo plazo, comenzando con un enfoque en la odontogeriatría", dijo Margherita Fontana, quien dirige el Programa Global en la mencionada casa de estu-

dios estadounidense. En tanto, el profesor Carlos González-Cabezas, quien es decano académico de la misma entidad, enfatizó la importancia de la relación con investigadores de la Universidad de Talca, basada en años de colaboración científica y amistad. "La Universidad de Michigan celebra 150 años de expe-

riencia en odontología, y esta visita es para reafirmar la colaboración que esperamos continúe siendo duradera y fructífera", sostuvo. Por su parte, el decano de la Facultad de Odontología de la Universidad de Talca, Rodrigo Giacaman, expresó que "son dos profesores con quienes tenemos una colaboración de más de 10 años.



Durante su estadía los representantes de la Universidad de Michigan, interactuaron con estudiantes y académicos de la Universidad de Talca.